

Ehrung beim Schlosskonzert: Helga Zeiler-Rausch, Franz Hofstötter, Josef Klepp, Christian Lausch, Marianne Lembacher, Karl Wilfing und Fritz Grolly (v.l.) bei der Übergabe der Ehrennadel. FOTO: RAPP



Genossen Weine und Kulinarik in der Schöngraberner Kellergasse: Hannes Rohringer, Josef Rösler, Ernst Semmelmeyer, Kammerobmann Richard Hogl, Georg Wolf, LAbg. Marianne Lembacher, Erich Zeller und Rupert Leeb.

Ehrennadel für Franz Hofstötter Mit der Goldenen Ehrennadel für Ver-

Mit der Goldenen Ehrennadel für Verdienste um die Stadtgemeinde Maissau wurde Franz Hofstötter im Rahmen des jüngsten Schlosskonzertes des Musikvereins Unterdürnbach ausgezeichnet.

Bürgermeister Josef Klepp: "Franz Hofstötter war 20 Jahre Chorleiter in Unterdürnbach, gehört dem Kirchenchor seit 55 Jahren an und 20 Jahre dem Musikverein Unterdürnbach." Vor allem ist Franz Hofstötter ein überregional und international bekannter Sänger.

Gemeinsam mit Gemeindechef Klepp überreichte Landesrat Karl Wilfing die hohe Auszeichnung der Stadtgemeinde. Zu den ersten Gratulanten gehörten Nationalrat Christian Lausch, Landtagsabgeordnete Marianne Lembacher, Unterdürnbachs Ortsvorsteherin Helga Zeiler-Rausch sowie Blasmusik-Bezirksobmann Fritz Grolly.

Hochsaison für Hollerkrapfen

Allen bekannt sind die traditionellen Faschingskrapfen – doch in

Schöngrabern bekommen diese ganz schön Konkurrenz, zumindest in der Hollerblütenzeit. Denn die süßen Hollerkrapfen waren bei der beliebten Weinkost der Renner. Das freute vor allem die Veranstalter, den örtlichen Weinbauverein unter der Leitung von Obmann Josef Rösler jun.

Im Mittelpunkt standen bei diesem Event aber auch die rund 50 Weinproben, zur Verfügung gestellt durch die Mitglieder des Weinbauvereines. Dazu genossen die Gäste aus nah und fern hervorragende kulinarische Köstlichkeiten.

In die Besucherschar mischten sich auch LAbg. Marianne Lembacher, Bauernkammerobmann Richard Hogl und Lagerhausobmann Johann Rohringer, welche gemeinsam mit Obmann Rösler den eifrigen Helfern dankten.

Gesellige Auszeit bei "KegaNami"

Binen auf den ersten Blick seltsamen Namen hatte die Veranstaltung der ÖVP-Frauenbewegung Ortsgruppe Breitenwaida-Kleedorf-Puch, welche in der örtlichen Kellergasse über die Bühne ging.

"KegaNami" stand schlicht für einen gemütlichen Kellergassen-Nachmittag. Mit leckeren Broten, Wein, Kaffee und Kuchen verwöhnten die Mitglieder der Frauenbewegung die Gäste, um den Reingewinn einem sozialen Zweck zufließen zu lassen.

Obfrau Martina Reinwein durfte sich über eine große Gästeschar freuen, zu welcher sich auch LAbg. Marianne Lembacher, Volksanwältin a.D. Rosemarie Bauer und ÖVP-Teilbezirksobmann KO Richard Hogl ebenso gesellten, wie der Hollabrunner Bürgermeister Erwin Bernreiter und Stadtrat Günther Schnötzinger.



Gemütliches Stelldichein mit Maria Gordon, Maria Jaux, Maria Kranzl, Jutta Stangl, Christa Brandl, Martina Reinwein, Richard Hogl, Rosemarie Bauer, Christine Chytra, Bettina Ebermann, Sylvia Röhrer, Marianne Lembacher, Erwin Bernreiter, Anna Mayer und Günther Schnötzinger. FOTO: ZVG